

# Une marche gourmande mais aussi instructive



Patrice (à gauche), Rose-Marie, Jacques et Mireille sont venus en couple et s'apprêtent à déguster quelques mets succulents. Photo RL



Alors que les marcheurs sont à l'apéritif, le plat principal se prépare... Ici Sylvie, Jean-Pierre et Hassina. Photo RL

« C'était horrible ! » Que les organisateurs se rassurent, il s'agit d'une plaisanterie de Patrice avant de prendre l'apéritif.

Il fait partie des 135 personnes qui ont participé à la marche gourmande organisée par le Club des six et les comités de quartier de la ville de Villerupt, dimanche, avec pour thématique, cette année, les trois frontières (Allemagne, Belgique et Luxembourg).

Plusieurs kilomètres ont été parcourus à travers les rues de la ville, le tout ponctué de cinq pauses gourmandes. De quoi compenser les calories perdues ou en gagner.

Une journée « très positive » notera

Mme Adam, malgré le temps grisâtre et pluvieux de la fin de matinée. Mais bon nombre des participants avaient prévu le nécessaire pour ne pas finir frigorifiés.

## Histoire de la ville au menu

Rendez-vous était donc donné à 10h30 à l'hôtel de ville de Villerupt pour le départ. Munis d'un programme très détaillé, quant à la localisation des lieux, les marcheurs ont parcouru au total 13,5 km. Un cheminement qui leur a permis aussi de découvrir l'histoire de la ville tout en savourant quelques vic-

tuailles fort appétissantes.

Après un apéritif à l'école Poincaré, un passage devant les vestiges de l'usine d'Aubrives ou encore le calvaire édifié en 1855 lors d'une épidémie de peste, l'entrée a été consommée à l'ancienne école Paul-Bert.

Avant d'arriver au plat principal composé de bouchées à la reine et de galettes de pommes de terre, ils ont admiré les résultats du projet graffiti au sein des abris de bus, avenue de la Libération.

Ce projet vise à « apprendre à reconnaître les différentes familles techniques qui constituent le street art », et cela grâce au travail de l'équipe de Nicolas Venzi,

représentant les jeunes adolescents du centre de loisirs, de la MJC et du collège Théodore-Monod de Villerupt. D'autres graffitis ont pu être observés avant l'école Paul-Langevin où les attendait le fromage.

Direction ensuite la mairie pour le dessert, avec, au préalable, une visite de l'orgue de l'église Notre-Dame de Villerupt, place Jeanne-d'Arc, classé monument historique.

La journée s'est terminée par une tombola qui a permis aux plus chanceux de repartir avec des lots. Rendez-vous est donné pour l'année prochaine.

Reste à espérer que le soleil soit aussi au rendez-vous.